

Sachdokumentation:

Signatur: DS 2212

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/2212



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

Es ist fünf vor zwölf für das Klima

Kirchgemeinden und Pfarreien in der ganzen Schweiz unterstützen die Klimabewegung am 28. September 2019, indem sie um 14:30 die Kirchenglocken läuten lassen oder ihre Kirchenuhr auf fünf vor zwölf stellen. Sie setzen damit am Tag der nationalen Klima-Demonstration ein Zeichen für die Bewahrung der Schöpfung.

Mit der Klimakrise steht die Würde des Menschen selbst auf dem Spiel, meint Papst Franziskus: «Wir sind die Ersten, die daran interessiert sind, der Menschheit, die nach uns kommen wird, einen bewohnbaren Planeten zu hinterlassen.» Es geht um den Sinn unserer menschlichen Existenz. (Enzyklika Laudato si, 160)

Folgende Organisationen der Klima-Allianz tragen den Aufruf: A Rocha Suisse; Brot für alle; Evangelische Frauen Schweiz; Fastenopfer; Grüner Fisch; HEKS; Nationalkommission Justitia et Pax; oeku Kirche und Umwelt; OeME-Kommission der Evangelisch-reformierten Gesamtkirchengemeinde Bern; Schweizer Quäker; Schweizerischer Katholischer Frauenbund.

Weitere Informationen:
www.oeku.ch